



kepemimpinan, melainkan juga menjadi mandat kepercayaan dari seluruh paguyuban kota/kabupaten se-Jawa Barat terhadap kepemimpinan dan visi yang diusungnya.

Mubes Ikatan Motor Honda Jawa Barat 2026 dibuka dengan suasana khidmat dan penuh semangat persatuan. Acara diawali dengan kumandang lagu kebangsaan Indonesia Raya, yang diikuti oleh seluruh peserta dari berbagai daerah di Jawa Barat sebagai wujud kebanggaan terhadap identitas nasional dan solidaritas komunitas.



Acara kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari PIC Community PT DAM, Bro Iponk. Dalam sambutannya, Iponk mengucapkan terima kasih atas dukungan dan sinergi yang telah terjalin selama ini antara Ikatan Motor Honda Jawa Barat dan PT DAM.

“Mubes kali ini diharapkan menjadi momentum untuk mengevaluasi diri, organisasi, dan seluruh lini agar kedepannya bisa menjadi lebih baik. Selamat menjalankan Mubes IMHJB 2026, semoga IMHJB semakin jaya,” ujarnya.

Tak ketinggalan, perwakilan Founder IMHJB, Bapak Hendri De Keizer, turut menyampaikan rasa bangganya terhadap keberlangsungan organisasi. “Saya bangga IMHJB masih bertahan dan konsisten menjalankan pesta demokrasi. Dengan pelaporan yang transparan, saya berharap IMHJB ke depan semakin baik dan mampu menentukan ketua umum terbaik,” ungkapnya.

Mubes Ikatan Motor Honda Jawa Barat 2026 diisi dengan berbagai agenda penting, salah satunya adalah penyampaian Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) Kepengurusan IMHJB periode 2022–2025.



Dalam suasana yang kondusif, LPJ tersebut diterima dengan baik tanpa adanya interupsi maupun penolakan dari peserta Mubes. Hal ini menjadi bukti nyata bahwa kepengurusan sebelumnya

telah menjalankan amanah organisasi secara profesional, transparan, dan bertanggung jawab.

Agenda kemudian dilanjutkan dengan pemaparan visi dan misi dari dua calon Ketua Umum IMHJB. Masing-masing calon diberikan kesempatan untuk menyampaikan program kerja serta strategi dalam memajukan IMHJB ke depan. Sesi ini dilengkapi dengan tanya jawab interaktif dari perwakilan paguyuban kota/kabupaten, yang menunjukkan antusiasme serta komitmen bersama dalam memilih pemimpin terbaik.

Pesta demokrasi IMHJB dimulai tepat pukul WIB dengan total 21 hak suara dari paguyuban kota/kabupaten se-Jawa Barat. Dari jumlah tersebut, 18 paguyuban hadir dan menggunakan hak pilihnya, sementara 3 paguyuban berhalangan hadir. Setelah melalui proses penghitungan suara yang berlangsung secara adil dan transparan, hasil akhir menunjukkan Bro Goy (calon nomor urut 1) memperoleh 12 suara, unggul atas Bro Prabu (calon nomor urut 2) yang meraih 6 suara.



Dengan hasil tersebut, Goy resmi ditetapkan sebagai Ketua Umum Ikatan Motor Honda Jawa Barat periode 2026–2029. Kemenangan ini menjadi bukti kuat kepercayaan mayoritas anggota terhadap kepemimpinan, integritas, serta visi Goy dalam membawa IMHJB menghadapi tantangan ke depan.

Dalam pernyataannya usai penetapan, Goy menyampaikan pesan penuh kerendahan hati dan semangat kebersamaan. “Pencapaian ini bukanlah akhir, melainkan awal dari komitmen dan tanggung jawab yang harus dijalankan bersama untuk menghadapi tantangan ke depan. Mari bersama-sama bersinergi demi Ikatan Motor Honda Jawa Barat yang lebih baik. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah menyukseskan Mubes IMHJB 2026. IMHJB Jawa Barat tetap bersatu!”